

# *Actos 1ro de Mayo muestra de unidad*

---



Matanzas, Cuba, 16 abr (RHC) Las movilizaciones por el 1 de mayo en Cuba demostrarán al mundo que en el país prevalece la unidad, aseguró hoy Isdalys Rodríguez, máxima dirigente sindical en la occidental provincia de Matanzas.

'En ese Día Internacional de los trabajadores reiteraremos el compromiso de consolidar nuestro Socialismo', expresó la Secretaria general de la Central de Trabajadores (CTC) en este territorio, en diálogo con Prensa Latina.

Precisó que los actos por la efemérides mundial del Trabajo se efectuarán bajo el lema central: Unidad, Compromiso y Victoria, y en Matanzas la ceremonia central tendrá lugar en esta ciudad cabecera, ubicada a 100 kilómetros al este de La Habana.

Será una fiesta de pueblo, con muchas iniciativas y actos similares en los otros 12 municipios matanceros, y durante la efemérides del proletariado, el propósito de la CTC en esta tricentenaria urbe será la participación de más de 100 mil de sus habitantes, adelantó.

El desfile -dijo- estará encabezado por un bloque la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, seguido de otro compuesto por 80 jóvenes dirigentes sindicales en representación de los 80 años de la CTC, al que seguirán 15 bloques de los diferentes gremios.

Rodríguez indicó que abril es un mes significativo para los cubanos, y entre las motivaciones figuran este año el aniversario 57 de la victoria militar de Playa Girón contra una fuerza mercenaria armada, equipada y entrenada por Estados Unidos.

Destacó que los desfiles en toda la isla tendrán lugar a pocos días de la constitución de una nueva Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), por lo tanto, 'reafirmaremos también el compromiso de consolidar la obra de la Revolución'.

Recorridos por colectivos laborales; encuentros con Héroes del trabajo; actos de condecoración; y festivales culturales y deportivos son elementos integrantes del programa de las jornadas previas al 1 de mayo de este año en Matanzas.

Acotó Rodríguez que avanza en el territorio el proceso previo al XXI Congreso obrero, importante cita prevista para el primer mes de 2019, en el entorno de los ocho décadas de creada la organización.

Informó que ya concluyó en ocho de las 13 municipalidades de esta región y finalizará con el evento provincial el venidero 9 de junio, segundo en fecha a esa instancia en el país.

Matanzas cuenta con un 97 por ciento de sindicalización de los trabajadores, que representa poco más de 216 mil empleados, de ellos unos 15 mil 900 del sector no estatal, de acuerdo con datos de la CTC.

El guarismo total significa el quinto en volumen de las provincias de la isla, agrupados en cuatro mil 920 secciones sindicales, con las mayores cifras en los sindicatos de la educación, ciencia y deportes; civiles de la defensa, salud, agropecuario y turismo, según la fuente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/159980-actos-1ro-de-mayo-muestra-de-unidad>



**Radio Habana Cuba**